

Vendredi 19 Février.

On a déjà parlé du jeûne il y a 2 jours.

Mais si c'était Toi, Seigneur, qui choisissais ce que je devrais tenter pour me rapprocher de Toi ?

Je choisis quelque chose que je pourrai faire, un effort qui pourra aussi me rendre joyeux.

Samedi 20 Février.

Deux choses aujourd'hui.

Un appel. Suis-moi !

Est-ce que j'ai déjà ressenti un appel de Dieu ? A quoi m'appelle-t-il ? Est-ce que Dieu a besoin de moi ? Pour quoi faire ?

Est-ce que je crois qu'il m'aime suffisamment pour me demander un service ?

Et même si je ne le suis pas sur tous les plans, quelle est la petite chose où je veux le suivre ? Le faire connaître ? Aimer davantage ? Être bienveillant ? Rendre service ? Entrer en relation avec lui ?

Un appel oui, et une recommandation : ne pas juger. Tous les chrétiens sont au même niveau. Il n'y en a pas de meilleurs que d'autres. Alors oui, j'ai ma place dans l'Eglise. Allez, on va plus loin... Quelle place ?